

Manulife Indonesia

Didirikan pada tahun 1985, PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia (Manulife Indonesia) merupakan bagian dari Manulife Financial Corporation, grup penyedia layanan keuangan dari Kanada yang beroperasi di Asia, Kanada dan Amerika Serikat. Manulife Indonesia menawarkan beragam layanan keuangan termasuk asuransi jiwa, asuransi kecelakaan dan kesehatan, layanan investasi dan dana pensiun kepada nasabah individu maupun pelaku usaha di Indonesia. Melalui jaringan lebih dari 10.000 karyawan dan agen profesional yang tersebar di 23 kantor pemasaran, Manulife Indonesia melayani lebih dari 2,2 juta nasabah di Indonesia.

PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Customer Contact Center

Sampoerna Strategic Square, South Tower
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 45-46 Jakarta 12930
Telepon : (021) 2555 7777
: 0 800 1 606060 (Bebas pulsa & khusus wilayah di luar kode area Jakarta)
Faksimili : (021) 2555 2226
Email : customer_service_id@manulife.com

 www.manulife-indonesia.com  [MyLifeManulife](https://www.facebook.com/MyLifeManulife)  [@Manulife_id](https://twitter.com/Manulife_id)

- Brosur ini hanya merupakan alat pemasaran yang memuat rangkuman berbagai manfaat dan ketentuan dari produk asuransi ini. Penafsiran terakhir dari manfaat dan ketentuan asuransi mengacu pada Polis yang memuat segala persyaratan dan ketentuan secara lengkap dan terperinci.

- Tenaga pemasar yang melakukan penawaran dan penjualan atas produk ini telah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) atau asosiasi terkait.



Payor Benefit Plus



INDIVIDUAL INSURANCE



Payor Benefit Plus

Lindungi Impian Buah Hati Anda

Melindungi dan memberikan hal terbaik bagi orang-orang yang kita sayangi merupakan salah satu alasan utama kita bekerja keras setiap harinya, tentunya untuk melindungi dan memberikan yang terbaik bagi orang yang kita sayangi perlu perencanaan jangka panjang, khususnya dalam hal mengelola risiko yang dapat terjadi kapan pun tanpa menunggu kesiapan Anda.

Dalam setiap tahap kehidupan manusia, risiko kehidupan selalu ada. Jika risiko kehidupan terjadi di saat kita tidak siap untuk menghadapinya, tentunya dapat mempengaruhi perencanaan jangka panjang Anda bagi orang-orang yang Anda sayangi.

Kami memahami atas segala risiko kehidupan yang Anda miliki, oleh karena itu Manulife Indonesia menghadirkan program Asuransi Tambahan **Payor Benefit Plus** untuk melindungi orang-orang yang Anda sayangi, sehingga tujuan jangka panjang Anda bagi orang-orang yang Anda sayangi dapat terus terwujud.

Apa Itu Payor Benefit Plus?

Payor Benefit Plus⁽¹⁾ merupakan program Asuransi Tambahan yang menyediakan Manfaat Pembebasan Premi atas program asuransi anak-anak (Tertanggung adalah anak-anak) apabila Pembayar Premi (*Payor*) Meninggal Dunia atau mengalami Ketidakmampuan Total Tetap yang disebabkan oleh penyakit maupun kecelakaan.

Apa saja Manfaat dari Payor Benefit Plus ?

Manfaat utama Asuransi Tambahan⁽²⁾ ini adalah untuk membebaskan Premi Dasar dan *Top Up Berkala*⁽³⁾ (jika ada) ketika Pembayar Premi (*Payor*) :



Meninggal Dunia, atau



Menderita Ketidakmampuan Total Tetap (*Total Permanent Disability*)

yang diakibatkan karena penyakit atau kecelakaan hingga anak Anda (Tertanggung) mencapai usia 25 tahun atau Pembayar Premi (*Payor*) mencapai usia 60 tahun atau Masa Pembayaran Premi Asuransi Dasar telah berakhir (mana yang lebih dulu).

Program ini memberikan kemudahan bagi Anda, karena pembayaran biaya Asuransi Tambahan ini dilakukan secara otomatis melalui pemotongan dana investasi (Nilai Polis) program Asuransi Dasar.

Syarat dan Ketentuan Payor Benefit Plus

Usia Masuk :

- ✓ Pembayar Premi (*Payor*) : 18 - 50 tahun
- ✓ Tertanggung (Anak) : 0 - 17 tahun

Mengisi dan Melengkapi :

Setiap dokumen-dokumen yang diperlukan

Ilustrasi Payor Benefit Plus



Ilustrasi ini tidak mengikat dan bukan merupakan perjanjian asuransi dan bukan merupakan bagian dari Polis. Hak dan kewajiban sebagai Pemegang Polis/Tertanggung dan ketentuan mengenai produk ini tercantum di dalam Polis. Penjelasan lebih lengkap tentang produk ini baik Premi yang harus dibayarkan, Uang Pertanggungan dan sebagainya tercantum di dalam dokumen Polis.

Catatan Penting untuk Diperhatikan:

- (1) Program perlindungan tambahan ini hanya dapat dibeli bersama dengan/sebagai tambahan dari produk Asuransi Dasar
- (2) Manfaat utama Asuransi Tambahan ini mengikuti karakter dari produk Asuransi Dasar
- (3) *Top Up* berkala yang dibebaskan maksimal 2 (dua) kali dari Premi Dasar